



CONTRA LAS CUERDAS



ALEJANDRO SÁNCHEZ

#OPINIÓN

EL REY DEL REALITY, PARA DIPUTADO

Es parte de la estrategia del PAN y del Frente Amplio de abrir algunas candidaturas a la ciudadanía en busca de fortalecer a Xóchitl Gálvez



No fue de gratis el apoyo a Xóchitl Gálvez del exboxeador Jorge El Travieso Arce para convencer a sus seguidores de votar por ella.

Además de su carrera como peleador, El Travieso goza de gran popularidad por su participación desde 2003 en cinco realities show de Televisa y TV Azteca como Big Brother, Bailando por un Sueño, La Isla, Exatlón México, Inseparables, Amor al límite y MasterChef Celebrity.

Con sus siete campeonatos en distintas divisiones y su actividad en programas televisivos de alto rating se lanza a la caza del voto como candidato a diputado federal por el estado de Sonora.

Es parte de la estrategia del PAN y del Frente Amplio de abrir algunas candidaturas a la ciudadanía en busca de fortalecer a Xóchitl Gálvez.

El Travieso Arce se une al team Manlio Fabio Beltrones y Lilly Téllez, quienes van en fórmula por una senaduría en Sonora por el mismo frente.

Suponen que con esos campeones de los puñetazos y de la política van a hacerle la vida de cuadritos al gobernador Alfonso Durazo, con quien Beltrones tiene cuentas pendientes que saldar.

Se une al team de Beltrones y Téllez, que van por una senaduría

Debido a que en los últimos días se han registrado largas filas en los módulos del INE de ciudadanos que quieren tramitar su credencial para

votar por primera vez, cambiar de domicilio, corregir de datos o reemplazar por vigencia, el instituto dio a conocer que el lunes 22 de enero, fecha límite para tramitar la credencial para votar, los módulos de atención atenderán a toda la ciudadanía que cumpla los requisitos y se encuentre en fila hasta las 24:00 horas, si así fuera necesario, con el objetivo de que el mayor número de personas tengan la oportunidad de contar con su mica y participar en la Jornada Electoral más grande en la historia del país, que se celebrará el próximo 2 de junio.

Es importante destacar que quienes quieren reponer su credencial por robo o extravío tendrán su fecha límite hasta el próximo 8 de febrero, por lo que para su conveniencia es mejor que no se acerquen este domingo o mañana a los módulos del instituto, para no encontrarse con las largas filas y darle oportunidad de trámite a los ciudadanos con los otros procedimientos.

UPPERCUT: Ahora, además de los vuelos de Mexicana de Aviación, también se suspenden las corridas del Tren Maya, luego de registrarse lo que muchos apostaron, ya sea de mala leche, o por la premura en la inauguración, o porque ya es una característica de la Cuarta Transformación. Las fallas en ese medio de transporte dejaron varados por más de cuatro horas a los usuarios este viernes y por lo mismo ayer ya se suspendió, hasta nuevo aviso, la venta de boletos mediante el portal eticket.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX